
教育理念 「髙い志 科学する心 未来を拓く力」
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教育目標：豊かな人間性と高い知性を有し，日本そして世界の未来を拓く次代のリーダーを育成する。

一生懸命

校長 梶 清史

７月12日，夏の高校野球茨城県大会で野球部が惜しくも敗れました。負
けはしましたが延長12回，とてもいい試合でした。スタンドでは応援委員，

チアリーダー，中学生，高校生が一体となって一生懸命応援を繰り広げました。中高一貫校であ

る本校ならではの素晴らしい応援だったと思います。また，それに先立つ県北総体では，サッカ
ー部と卓球部男子が県大会出場を勝ち取りました。本校に赴任して４ヶ月，授業や部活動，学校
行事など，様々な場面で皆さんの一生懸命をたくさん見させてもらいました。一生懸命やっても，
うまく行かないこともありますが，そこに至るまでの努力や頑張りは，言葉では表せないほど貴
重なものです。大切にして欲しいと思います。

さて，いよいよ皆さんが待ちに待った夏休みです。普段では絶対にできないような時間の使い
方ができます。何を一生懸命やるか！何に打ち込むか！
是非やって欲しいこと，それは「学習」。これは皆さんが学生である以上，避けては通れませ

ん。私自身も，中学・高校時代，ずいぶんやったな，という覚えがあります。長い目で見たとき，
細かな公式や年号は忘れてしまいますが「知識」は「教養」として定着します。また，学習を続

けていくことで「学習する力」が身につきます。これは生涯必要なものです。前にも書きました
が，皆さんの発達段階は，学び，様々なものを吸収する力が優れています。「鉄は熱いうちに打
て」の言葉どおり「夢の実現」に向け，集中して，着実に取り組んで欲しいと思います。

次は，皆さんそれぞれの「チャレンジ」。１・２年生，中学に入ったら取り組んでみようと思

っていて，やっていないことはないだろうか。３年生，来年は高校の夏になります。大学受験が
目の前に迫ってきます。今，やっておかなければいけないことはな
いだろうか。海外研修やボランティア，部活動，読書･･･その他。
一生懸命になって初めて見えてくるもの，身に付けられるものがあ
ります。そしてそれは皆さんの財産になります。

ボーッと生きているとしかられます。タイムマネジメントをしっ
かりとして，有意義な夏休みにしてください。
８月26日，一回りも二回りも成長した皆さんと会えるのを楽しみ

にしています。

◆ ９月の主な予定 ◆
２日（月）給食開始 １７日（火）日立市新人体育大会 ～18日
５日（木）委員会 ２３日（月）秋分の日

１０日（火）ベネッセ総合学力調査 ２５日（水）いのちの教育（3学年）
１２日（木）歯と口の健康教育（1学年） ２７日（金）成績通知表配付
１６日（月）敬老の日

☆健闘！県北総合体育大会
雨の影響により，７／４（木）～８（月）にかけて行われた県北総合体

育大会。各種目において附属中生徒の頑張る姿が見られました。そうした
中，サッカー部が第３位，男子卓球部が第６位入賞を果たし，県大会への

出場権を獲得しました。両チームの県大会での活躍に期待したいと思いま
す。

☆英語インタラクティブフォーラム日立市大会
７／11（木）に行われたインタラクティブフォーラム日立大会で全員入賞を果たしました。
優秀賞 ３年 助川 慶樹さん，薗部 竜之介さん

２年 村上 明希さん，石川 鼓さん
以上４人の皆さんは，７月３１日に行われる県北地区大会に出場します。

☆県北地区吹奏楽コンクール迫る！
７月 21 日（日）に第59回茨城県県北地区吹奏楽コンクールが常陸太田

市民交流センターパルティホールで開催されます。練習の成果を発揮し，

附属中吹奏楽部の目指す演奏を披露してくれることを望みます。お時間
がありましたら是非会場に足を運んで応援してください。

７月13日（土）に，令和２年度入学生に向けての学校説明会を開催しました。２回に分けて
行った説明会には昨年を大きく上回る800人を超える多くの方々に参加いただきました。
その中で，中学校の紹介として，１年生は，「附属中学校の一日」，２年生は，「部活動」，３年

生は，「特色ある取組」を担当し，各学年の代表者が発表しました。また，司会は，３年生の金
野文音さんと野末あかりさんが担当し，スムーズに会を進行させました。
発表については，限られた時間の中での準備となりましたが，各学年ともに工夫を凝らした内

容でした。１年生は，初々しさを残しつつ，パワーポイントの映像をもとに附属中学校での生活
を分かりやすく説明しました。２年生は，自分たちで作成したユニークなビデオ映像を主に各部

活動の紹介をしてくれました。３年生は，さすが最上級生，附属中の特色ある取組をパワーポイ
ントを使い落ち着いて発表してくれました。また，最後には吹奏楽部による演奏が披露され，説
明会を締めくくってくれました。その他，受付や誘導などの役割もしっかりと果たし，大いに活
躍してくれました。
おかげで来場した保護者はもちろん，参加した小学生にとっても，本校の様子がうかがえる説

明会になり，是非附属中で学びたいという思いを募らせたのではないかと思います。

当日，視察に来校した県教育委員会や来年開設する併設型中高一貫校の先生方も大変感心して
いました。

◆ 有意義な夏休みに ◆
いよいよ夏休みに入ります。８月25日（日）までの34日間です。入学や進級の後，生徒一人一

人が，それぞれに目標を掲げ，精一杯取り組んできた４か月であったことと思います。 夏休み
は，家庭で過ごすことが基本となりますが，この期間だからできることにチャレンジすることも
大切です。有意義な時間を過ごし自分に磨きをかけてほしいと思います。


